

ブータン国のJICA研修員が 北九州市長を表敬訪問します

JICAでは、開発途上国から国造りの担い手となる人材(主に行政官や研究者)を日本に招き、日本の技術・文化・歴史等を学ぶ機会を提供しています。

今回、JICA九州が実施しているブータン国対象の「ジェンダー主流化推進」研修に参加する研修員16名が、ジェンダー主流化に関する北九州市の取り組みを学ぶ事から、この度北九州市長を表敬することとなりました。是非、取材のご検討をお願いいたします。

1. 日時 : 2023年5月17日(水) 9:30~10:00
2. 場所 : 北九州市役所 本庁舎5階 特A会議室(北九州市小倉北区域内1-1)
3. 内容 : (1) 市長挨拶
(2) JICA研修員紹介、関係者挨拶
(3) 歓談
(4) 記念撮影
4. 研修員数 : 16名(ブータン国「女性・子ども保護担当官」とNGO職員)
5. JICA研修について :
 - ・ブータン国の研修員32名を5月来日と6月来日の2グループに分け、主に北九州市で研修を実施します。
 - ・女性や子どもの保護やケア業務に関する講義や関連施設の視察等を行い、北九州市の取組みを参考に、今後ブータン国で活かせるアクションプラン作成を目的とします。

【本件に関する問い合わせ先】
JICA九州 研修業務課(担当 平井、山内)
TEL 093-671-8220 e-mail : Hirai.Kento@jica.go.jp